
前PTA会長掲額式 １２/１０(木)

１２月１０日(木)，PTA本部役員会終了後，前大江会長の掲額式を行いました。コロナ禍により今にな

ってしまいましたが，大江さんの本校への功績の大きさに，ただただ感謝するばかりです。


